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La Bible nous enseigne que nous devons vivre à l'image de Christ, que nous 
devons refléter les caractères qui étaient en lui. Il faut donc passer de la 
mort à la vie et comprendre qu'avec l’œuvre de la croix, Christ a revêtu 
notre vieil homme, nos jalousies, nos maladies, notre orgueil, notre 
vulnérabilité, notre agressivité, nos lamentations et toutes les plaies qui 
peuvent se retrouver dans la nature humaine. 
 
Dieu nous fait donc passer par le creuset afin de déraciner en nous tous les 
attributs du vieil homme qui nous empêchent de vivre pleinement sa gloire, 
de porter de bons fruits. 
 
Ce livre raconte comment pendant des années je me suis perdue et 
comment sans le vouloir j'ai mis le Seigneur à l'écart d'une partie de ma vie 
et comment à cause de mes raisonnements, mes sentiments et mes émotions 
je n'ai pas su distinguer sa voix au milieu des bruits de la foule qui 
m'envahissaient.  
 
Le chapitre VI met l'accent sur la façon dont Dieu a utilisé les moments de 
solitude que je traversais pour façonner mon cœur et le ramener à lui seul, 
comment il m'a éloigné de toute distraction. Alors que je souffrais, que je 
criais au Père, il m'a répondu « change ». Cette parole très dure a 
bouleversé le cours de mon existence mais un diamant brut ne reflète sa 
vraie valeur que lorsqu'il est épuré, taillé. Il peut alors être placé dans les 
plus belles vitrines avant d'être admiré par le plus grand nombre. 
 
Ce témoignage a pour but d'encourager chaque lecteur à n'écouter que Dieu 
seul. Cela nous le verrons n'exclut pas qu'il puisse parler au travers de 
quelqu'un mais il s'agira de savoir reconnaître sa voix pour trouver la paix, 
le vrai chemin, la solution et éliminer les « voix parasites » qui viennent 
nous freiner, nous empêcher d'atteindre le but fixé par notre Père céleste. Il 
montrera aussi à quel point l’ennemi de notre âme use de stratégie pour 
nous éloigner de la voie du Seigneur mais gloire soit rendue à Dieu, par sa 
parole, il est déjà vaincu ! 
 
J'ai perdu des années. Aussi, je t'invite à saisir cette pensée afin de marcher 
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tête haute conscient que Dieu est présent à chaque étape de ta vie, à chaque 
décision que lui seul te donne de prendre, afin de marcher dans la plénitude 
du Saint-Esprit et d'être un instrument entre les mains de ton Seigneur libre 
de t'utiliser comme il le souhaite.  
 
Je t'invite également par mon expérience à découvrir comment le Seigneur 
m'a aidé à mourir au « moi » lorsqu'il m'a montré ma vie à travers son 
miroir me faisant passer de l'homme naturel à l'homme surnaturel. 
 
 
Pour tout contact : m.bellance972@gmail.com 
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Un unique intermédiaire entre Dieu et l’homme 
 
 
Née d'une famille catholique très pratiquante j'ai été habituée aux chapelets, 
bougies, images taillées, livres de prières, à la prière « aux saints » et à 
toutes les autres pratiques de cette religion. Je répétais le « Je vous salue 
Marie » puisque le catholicisme enseigne que c'est elle qui intercède pour 
nous auprès du Père et chaque jour, il y avait aussi toutes ces répétitions 
autour du chapelet et toutes les prières à apprendre. 
 
Je trouvais que cela n'avait pas de sens mais je faisais confiance à mes 
parents qui croyaient en toutes ces pratiques et nous avions cette soif de 
Dieu. Il fallait juste que le Seigneur nous ouvre les yeux. 
 
C'est plus tard que j'ai compris que Christ était le seul intermédiaire auprès 
du Père, que je devais m'adresser à lui directement en lui ouvrant 
simplement mon cœur et que toutes ces choses que j'utilisais étaient en fait 
à ses yeux des idoles. 
 
Les saintes écritures nous rappellent que c'est en Dieu que nous devons 
nous confier : 
 

� Psaume 115 : 4-8 
 
Leurs idoles sont de l'argent et de l'or, elles sont l'ouvrage de la main des 
hommes. Elles ont une bouche et ne parlent point, elles ont des yeux et ne 
voient point, elles ont des oreilles et n'entendent point, elles ont un nez et ne 
sentent point, elles ont des mains et ne touchent point, des pieds et ne 
marchent point, elles ne produisent aucun son dans leur gosier. Ils leur 
ressemblent, ceux qui les fabriquent, tous ceux qui se confient en elles. 
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Ce verset montre bien à quel point les idoles sont inutiles et qu'à combien 
plus forte raison, il est inutile d'aller vers elles. 
 
Le Seigneur avait d'ailleurs interdit toute représentation dans : 
 

� Lévitique 26 : 1 
 
Vous ne vous ferez point d'idoles, vous ne vous élèverez ni image taillée ni 
statue, et vous ne placerez dans votre pays aucune pierre ornée de figures, 
pour vous prosterner devant elle ; car je suis l'Éternel, votre Dieu.  
 
En fait, j'étais en totale contradiction avec les saintes écritures. 
 
Elle nous montre également que Christ est le seul médiateur entre Dieu et 
les hommes : 
 

� 1 Timothée 2 : 5 
 
Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les 
hommes, Jésus Christ homme. 
 
Nous n'avons donc pas à passer par Marie qui a juste été un canal entre les 
mains du Père ou qui que ce soit d'autre pour atteindre le Seigneur si ce 
n'est que par Christ qui par sa mort et sa résurrection nous a réconciliés 
avec notre Créateur. 
 
 
Ma rencontre avec Christ 

 

 

J'avais treize ans quand mes parents ont rencontré le pasteur Gérard Ursulet 
qui les a conduit pour la première fois dans une assemblée chrétienne ; ils 
ont sans tarder accroché et ont débarrassé la maison de toutes les idoles, 
chapelets et eau bénite et ne sont plus retournés dans une église catholique. 
J'ai participé à une colonie chrétienne, j'allais aux divers enseignements 
pour les jeunes de mon âge mais mon père n'avait pas de stabilité, il allait 
d'assemblée en assemblée. Aussi, mes frères et moi avions beaucoup de mal 
à venir au Seigneur ne comprenant pas tous ces vas-et-viens. Un jour mon 
père a décidé de partir vers une assemblée plus proche de chez nous et nous 
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avons rencontré le pasteur Goudet. Nous y avons passé plus de temps et en 
dehors des cultes, les enseignements qui étaient apportés par le pasteur en 
réunion de jeunesse m'ont enfin ouvert les yeux. Là, des bases solides ont 
été posées dans mon cœur et même s'il a fallu encore partir, le fondement 
était là et j'avais décidé de donner mon cœur au Seigneur. J'avais bien 
compris que je n'avais plus besoin d'intermédiaire pour atteindre le Père et 
Christ était devenu mon ami. 
 
J'ai dit « oui » à Jésus, je suis passée par les eaux du baptême et j'ai 
continué mon cheminement avec Dieu. 
 
 
Mon appel 

 
 

J'ai compris qu'il y avait un appel particulier sur ma vie et qu'elle ne 
m'appartenait plus parce que Dieu ne faisait pas qu'entendre mes prières 
mais je l'entendais me répondre comme si je parlais face à face ou au 
téléphone avec quelqu'un. Le soir, une fois tout le monde couché, je sortais 
sur mon balcon où nous avions tous deux rendez-vous et je m'asseyais pour 
lui parler. J'avais choisi le balcon pour deux raisons : c'était le lieu idéal 
pour m'isoler car ma sœur partageait ma chambre et puis c'était l'endroit où 
je pouvais lever les yeux vers le ciel pour contempler mon Dieu, sa création 
et commencer à l'adorer. C'était notre endroit. Là, j'ai vécu de belles choses 
avec mon papa et je voyais le fruit de tout ce que nos échangions. Les 
révélations avaient également commencé pendant ces temps là. 
 
Le Seigneur est très sensible à la voix des jeunes gens qui parvient jusqu'à 
lui. Il souhaite que les jeunes lui confient leur jeunesse et il veut qu’ils 
soient à son service. Il dit dans :  
 

� Actes 2 : 17  
 
Dans les derniers jours, dit Dieu, je répandrai de mon Esprit sur toute 
chair ; vos fils et vos filles prophétiseront, vos jeunes gens auront des 
visions, et vos vieillards auront des songes. 
 
Dieu attend simplement que les jeunes disposent leur cœur à son service. 
Voici quelques exemples dans sa parole : 
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 Samuel a commencé à être très tôt au service du Seigneur (1 
Samuel 3) ; 

 Joseph a reçu la révélation du Seigneur, il a été choisit par lui et a 
été enlevé loin de sa famille pour être un instrument pour sauver 
son pays (Genèse 37) ; 

 Salomon a été consacré roi très tôt et a marqué sa génération par sa 
sagesse (1 rois 2) pour encadrer le peuple ; 

 Daniel avait fait le choix de ne pas se compromettre même au prix 
de sa vie et de se consacrer au service du Seigneur dans le livre de 
Daniel et il recevait des révélations de la part du Père qui a pris 
soin de lui et de ses compagnons. 

 
Dieu cherche de vaillants héros tel David, il cherche des jeunes gens 
désireux de s’engager dans le service, mis à part pour lui, qui font le choix 
de ne pas se compromettre en choisissant les mets proposés par ce monde 
corrompu.  
 
L’expérience que j’ai faite plus tard lorsque j’ai été animatrice sur des 
camps de vacances m’a montré que c’est plus difficile pour un homme ou 
une femme d’accepter Dieu s’il ne l’a pas fait pendant son adolescence ou 
en début de jeunesse. Le travail qui s’opérait au niveau des adolescents était 
formidable, Dieu touchait leur cœur, ils faisaient une véritable rencontre 
avec lui et il se révélait à eux. Ce sont ces bases qui empêchent de 
s’adonner aux choses de ce monde et ferment la porte à l’ennemi qui 
cherche à persuader les cœurs que la vraie joie se trouve dans ce qu’il 
propose dans ce monde. Ces adolescents avaient goûté à la vraie joie et ils 
avaient certainement barré la route à l’ennemi et à ses mensonges. 
 
Je ne remercierai jamais assez le Seigneur pour le jour où il a stoppé ma 
course folle dans ce monde. Je lui parlais directement, il n'y avait aucun 
homme entre nous, ni aucune statue, aucune représentation ; nous 
échangions et mon cœur était en paix. Même si parfois je traversais des 
moments difficiles, je gardais la paix à cause de ce que nous vivions. Je 
savais que je n'étais pas seule et que mon Dieu m'entendait. Je ressortais de 
ces moments pleine de joie, une joie parfois incomprise et souvent mal 
interprétée compte tenu du climat familial mais c'était celle que lui seul 
peut donner. 
 
 


